

# DEUTSCHE CLASSIC-KEGLER UNION - Regionsvertretung Nordbayern -



## DCU – 1. Nordbayerische Meisterschaft 2015 Frauen, Senioren, Seniorinnen, Junioren und Juniorinnen

### Bericht des Spielleiters Philipp Jestädt

Am vergangenen Wochenende, dem 25. u. 26. April 2015 fand auf den Kegelbahnen von Blau-Weiß Geldersheim und DJK Schweinfurt die 1. Nordbayerische Meisterschaft der Frauen, Senioren, Seniorinnen, Junioren und Juniorinnen statt. Verantwortlich hierfür zeichnete die im Jahr 2014 neu gegründete DCU Regionsvertretung Nordbayern, welche sich auf die Fahne geschrieben hat, das traditionelle Spielsystem 200/100 Wurf mit Kegelwertung dauerhaft anzubieten und auch durchzuführen. Nach erfolgter erster Spielsaison 2014/15 wurde die nächste Herausforderung angenommen.

Die Senioren A, B und C spielten auf den Bahnen von Blau-Weiß Geldersheim ihre 1. Nordbayerische Meisterschaft 2015 aus. Bei den Senioren A setzte Peter Schoberth von CKC Morenden Bayreuth im Vorlauf am 25.04.2015 mit 485 Kegel ein Glanzlicht und belegte somit Platz 1. Rainer Greif von 7 mit Eck Bergrheinfeld folgte mit 464 Kegel auf Platz 2 und Matthias Kestler von Blau-Weiß Geldersheim folgte mit 450 Kegel auf Platz 3. Bereits im Vorlauf wurde toller und spannender Kegelsport geboten. Im Endlauf am 26.04.2015 konnten diese Leistungen durch erneut sehr gute Ergebnisse noch bestätigt werden und es fand ein wirklich spannendes Finale statt. Werner Hilpert vom Kegelklub Schnitzgögger Stadtsteinach erzielte hier mit sehr starken 463 Kegel das beste Einzelergebnis, was letztendlich mit einem Gesamtergebnis von 897 Kegel zu Platz 3 reichte. Wie an jeder Meisterschaft muss es einen Sieger geben. Im Endlauf erzielte Matthias Kestler von Blau-Weiß Geldersheim sehr gute 460 Kegel und sicherte sich mit einem Gesamtergebnis von 910 Kegel Platz 1. Auf Platz 2 folgte, mit ebenfalls 910 Kegel, nur durch das schlechtere Räumergebnis, Rainer Greif von 7 mit Eck Bergrheinfeld. Bei der Deutschen Meisterschaft starten Matthias Kestler und Rainer Greif.

Bei den Senioren B wurden ebenfalls sehr gute Leistungen erzielt. Mit 446 Kegel im Vorlauf und 450 Kegel im Endlauf holte sich Hans Ludwig von 7 mit Eck Bergrheinfeld den 1. Platz mit einem Gesamtergebnis von 896 Kegel. Gefolgt von Philipp Jestädt von SG 1912 Dittelbrunn, der im Vorlauf mit 449 Kegel das beste Ergebnis erzielte und sich mit 439 Kegel im Endlauf mit 888 Kegel den 2. Platz sicherte. Kurt Moser von PSV Franken Neustadt errang mit 433 Kegel im Vorlauf und 448 Kegel im Endlauf Platz 3 mit einem Gesamtergebnis von 881 Holz. Bei der Deutschen Meisterschaft starten Hans Ludwig und Philipp Jestädt.

Den Titel bei den Senioren C holte sich Horst Sonnleitner vom SKC 07 Neustadt mit einem Gesamtergebnis von 782 Kegel. Hans Nickol vom 1. FC Lichtenfels und Arno Leicht vom SKC 07 Neustadt belegten die Plätze 2 u. 3. Somit startet Horst Sonnleitner bei der Deutschen Meisterschaft, diese findet für Senioren A, B u. C am 13. u. 14. Juni in Aschaffenburg statt.

Auf den Bahnen der DJK Schweinfurt starteten alle weiblichen Klassen sowie die Junioren U23. Bei den Junioren wurden sehr gute Leistungen geboten, wobei Dominik Rädlein von PSV Franken Neustadt im Vorlauf mit 902 Kegel sowie im Endlauf mit 890 Kegel beide Male Bestleistung spielte und sich mit einem Gesamtergebnis von 1792 Kegel Platz 1 sicherte. Auf Platz 2 folgte mit 884 Kegel im Vorlauf und 851 Kegel im Endlauf Maximilian Greif von 7 mit Eck Bergrheinfeld mit einem Gesamtergebnis von 1735 Kegel. Mit 859 Kegel im Vorlauf und

868 Kegel im Endlauf belegte Alexander Gräf vom Kegelclub Schnitzgögger Stadtsteinach mit einem Gesamtergebnis von 1727 Platz 3. An der Deutschen Meisterschaft, die am 30. u. 31. Mai 2015 in Wiesbaden stattfindet, starten Dominik Rädlein und Maximilian Greif.

Auch bei den Frauen konnten sehr gute Leistungen verzeichnet werden. Claudia Schanderl vom 1. FC Schwarzenfeld sicherte sich Platz 1 mit einem Gesamtergebnis von 902 Kegel. Mit 450 Kegel im Vorlauf sowie 452 Kegel im Endlauf konnte sie beide Male die Bestleistung erzielen. Auf Platz 2 mit einem Gesamtergebnis von 879 Kegel folgte Stefanie Lerner von CKC Morenden Bayreuth, mit 431 Kegel im Vorlauf und 448 Kegel im Endlauf. Platz 3 erzielte mit mit einem Gesamtergebnis von 875 Kegel Ilona Vater vom 1. FC Schwarzenfeld. 434 Kegel im Vorlauf und 441 Kegel im Endlauf. An der Deutschen Meisterschaft, die am 30. u. 31. Mai 2015 in Wiesbaden stattfindet, startet Claudia Schanderl.

Bei den Seniorinnen A errang Rosmarie Zollner vom FC Bergham mit einem Gesamtergebnis von 815 Kegel Platz 1, im Vorlauf 415 Kegel und im Endlauf 400 Kegel. Platz 2 ging mit einem Gesamtergebnis von 763 Kegel an Petra Löffler. Den 3. Platz sicherte sich Gabriele Hilscher mit 738 Kegel. An der Deutschen Meisterschaft, die am 13. u. 14 Juni 2015 in Aschaffenburg stattfindet, startet Rosmarie Zollner.

Bei den Seniorinnen B errang Hannelore Galle mit einem Gesamtergebnis von 730 Kegel Platz 1, gefolgt von Gisela Delto auf Platz 2, beide DJK/Viktoria Coburg, sowie Else Weigert vom FC Bergham auf Platz 3.

Bei den Seniorinnen C errang Dora Reisinger vom FC Bergham Platz 1 mit einem Gesamtergebnis von 763 Kegel. An der Deutschen Meisterschaft, die am 13. u. 14 Juni 2015 in Aschaffenburg stattfindet, starten somit Hannelore Galle bei den Seniorinnen B und Dora Reisinger bei den Seniorinnen C.

Bei den Juniorinnen starteten vom SKC Schmidgaden Carolin Merkl mit 351 Kegel und Annalena Deml mit 310 Kegel jeweils im Vorlauf.

Alle Ergebnisse können auf der Homepage der DCU RV Nordbayern unter Sportjahr 2014/15 nachgelesen werden.

Insgesamt gesehen kann man von einer gelungenen Meisterschaft sprechen, die durch das Engagement und den Einsatzwillen Aller erst möglich gemacht wurde. Die Bahnhalter gaben sich alle Mühe, dass ihre Bahnen in einem meisterschaftswürdigen Zustand waren. Die Ergebnisse zeigen, die DCU RV Nordbayern ist auf einem guten Weg und wird sich stetig weiterentwickeln.

**„Alle sagten, das geht nicht, dann kamen ein paar Mutige und haben es einfach gemacht“**

Im Namen der Vorstandschaft bedanke ich mich bei allen Teilnehmern unserer 1. Nordbayerischen Meisterschaft 2015 recht herzlich und wünsche allen Starterinnen und Startern für die „Deutschen Meisterschaften“ viel Erfolg und „Gut Holz“.

Philipp Jestädt  
Spielleiter  
DCU RV Nordbayern